

Sujet : [INTERNET] consultation ENROBES ACR à Epuisay

De : Stéphane Herve <

Date : 21/11/2023 16:19

Pour : "pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr" <pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr>

Bonjour,

Je vous contacte concernant le projet de centrale d'enrobés à chaud à Epuisay. Cela fait 12 ans que j'habite à Epuisay, ce petit village offre de belles possibilités, une ferme bio, une école, une garderie,...

Un petit village calme où il fait bon vivre, si cette centrale s'installe à Epuisay ce sera la mort de notre village.

Fini la ferme bio, fini la tranquillité. On aura des nuisances sonores, olfactives,.. et il ne fera plus bon vivre à Epuisay, si cette centrale ouvre vous pousserez tous les habitants à partir.

J'ai 2 filles qui sont scolarisées dans le regroupement scolaire, qui vont à la garderie et qui adorent jouer dehors.

Alors je vous demande d'être indulgents avec nous et d'entendre nos craintes concernant la santé et l'avenir de nos enfants et de notre village.

Cordialement.

Mr HERVÉ Stéphane